

WARTA

MILITER

Kasdim 0824/Jember Hadiri Anniversary 18 Tahun PT Benih Citra Asia, Terima Piagam Penghargaan Atas Motivasi Dandim 0824/Jember

Siswandi - JEMBER.WARTAMILITER.COM

Jan 3, 2024 - 15:32



JEMBER – Kegiatan Anniversary atau ulang Tahun ke 18 PT Benih Citra Asia yang memproduksi benih padi, Jagung, kedelai dan tanaman pertanian lainnya dengan merk Bintang Asia tersebut, dirayakan bersama para karyawan dan mitra usaha, bertempat hall PT Bintang Asia Desa Wirowongso Kecamatan Ajung Kabupaten Jember, pada Rabu 03/01/2024.



Tampak hadir diantaranya H. Slamet Sulistiyono owner sekaligus President Direktur PT Benih Citra Asia, Kasdim 0824/Jember Mayor Inf Herawady Karnawan mewakili Dandim 0824/Jember bersama Perwira Staf dan Danramil jajaran.

Dalam sambutannya H Slamet Sulistiyono menyampaikan terima kasih kepada karyawan dan masyarakat yang ikut membesarkan perusahaan kami ini, dan khususnya kepada Kodim 0824/Jember, yang juga kami undang khusus, karena banyak motivasi yang telah diberikan oleh Dandim 0824/Jember kepada kami, sehingga kami bisa menjadi seperti ini sekarang ini.

Tidak banyak yang saya sampaikan, kami bangga kami bahagia hingga usia ke 18 tahun perusahaan kami ini, berkat kerja keras karyawan dan semua pihak, untuk itu sekali lagi saya menyampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya, kiranya semua ini terus kita lakukan demi tersedianya bibit-bibit unggul dan mensejahterakan petani kita. ujar H Slamet Sulistiyono.

Menyikapi kegiatan tersebut Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso yang sedang melaksanakan kegiatan dinas di Malang, saat kami konfirmasi melalui selulernya menyampaikan selamat ulang tahun kepada PT Benih Citra Asia yang ke 18, terus berkarya semoga selalu jaya dalam untuk mendukung ketahanan pangan nasional.



Ir H Slamet Sulistiyono SP., M.Tr.P., IPM memang luar biasa beliau tidak hanya dekat namun sudah seperti saudara, mohon maaf saya tidak dapat hadir karena ada kegiatan dinas di Malang, sehingga saya mewakili kepada Kasdim Mayor Inf Herawady Karnawan. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)